<u>DAS kann man nur jedem empfehlen! Nicht nur Herrchen und Frauchen – nein auch der Hund kann heutzutage angemessen ausgestattet sein!</u>

Auch wenn man zunächst etwas Geld in die Hand nehmen muss für Workshop und Material – aber kauf ein jeder eine anständige Hundeleine, ein Halsband und einen Schlüsselanhänger – dann weiß man, dass dieser Workshop sich allemal trägt und man hat ein selbst erstelltes, qualitativ hochwertiges Unikat. Und wirklich alles dazu war im Preis inbegriffen. Vom Scherchen, Nadel, Garn, Brettchen usw. bis zum Leinenmaterial, Lederstücke und Schnallen und sogar Schmucksteinchen. Vorher konnte man schon mal seine Farbwünsche anmelden, damit eine entsprechende Auswahl an Material vorhanden war.

Es war eine überschaubare und damit gut händelbare Gruppe von ca. 12 Personen, die den von unserem Verein ermöglichten und organisierten Workshop besuchten. Die Empfänger der Halsungen und Leinen bzw. die Models konnten zur Anprobe auch mitkommen.

Ich selbst hatte so meine Zweifel – ich bin nun mal nicht kreativ und schon gar nicht künstlerisch begabt. Nicht mal einen Schal habe ich in meinem ganzen Leben fertig gestrickt und jetzt dies? Das konnte nur schiefgehen.

Misstrauisch hatte ich dann anfangs Daniela Freyaldenhoven beobachtet, als sie uns versucht hat zu erklären, welches Band mit welchem Garn wie oben durch, seitlich entlang und dann umgebunden wird. Ich hatte nur noch Fragezeichen im Hirn.

Aber ihre Engelsgeduld und ein fröhliches Lächeln im Gesicht knackte alle Teilnehmer und nachdem wir den Großteil der Zeit erst mal nur für den Schlüsselanhänger brauchten, ging der Rest fast von alleine. Hat man nämlich erstmal den Dreh raus – super! Höchst konzentriert waren wir bis dahin, leicht verkniffene Gesichter, teilweise haben wir vergessen zu atmen. Weder der teilnehmende Mann noch die teilnehmende Frau waren hier im Vor- oder Nachteil. Als die ersten Dinge Gestalt annahmen wurde es deutlich entspannter, man half sich gegenseitig, lachte und schwatzte und beurteilte die entstehenden wunderschönen Gebilde. Und dann konnte man herzhaft in die Schüssel mit Windbeuteln greifen, um dem süßen Leben eine geschmackvolle Note zu geben.

Spätestens, nachdem Robert den Grill angeworfen hatte und wir richtig Hunger bekommen haben, waren wir nicht mehr zu bremsen und die Ergebnisse – einfach genial, wunderschön und alle Unikate!

Wie gesagt, so ein Workshop mit Daniela Freyaldenhoven kann ich nur empfehlen – hat richtig Freude gemacht. Und danke an Familie Scoggins für die Gastfreundschaft und Organisation.

Gudrun Ruth